

## Denuncian abandono en salud en Williams

El consejero regional por la provincia Antártica, Víctor Pérez, criticó duramente las condiciones del sistema de salud en Puerto Williams, acusando un abandono por parte de las autoridades. "No hay equidad territorial ni una cobertura real para la comuna de Cabo de Hornos", afirmó. Cuestionó que, tras la salida de la exdirectora del hospital, Constanza Calisto, para asumir la Delegación Presidencial Provincial, el recinto aún no cuenta con un director titular. Además, denunció que los pacientes derivados a Punta Arenas no son contabilizados como parte de la comuna, lo que invisibiliza su demanda en salud. También reclamó que proyectos de rehabilitación excluyen a Puerto Williams por no contar con un centro habilitado, cuya construcción recién está en concurso.